
ATA 1321/2021 

Aos 05 dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, na sala de sessões da Câmara de Nova Pádua, 

realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Maico Morandi, Giseli Boldrin Rossi, Deise 

Bunai, Lino José Peccati, Gilnei Smiderle (PP), Demétrio Pan, Leandro Martello (MDB), Antônio Rode 

(Republicanos), Vinícius Salvador (PSDB). O Presidente Maico Morandi invocando a proteção de Deus, 

deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que o vereador 1 suplente faça seu juramento, declarando-a 

empossada e ocupando seu lugar deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que o vereador Vinícius 

Salvador fizesse a leitura de um trecho da bíblia e, em seguida, foi aprovada a Ata nº 1320/2021. No 

Pequeno Expediente a vereadora Deise Bunai deu as boas-vindas ao colega Jorge. Manifestou seus 

sentimentos a família de Cátia Tonello pela perda de seu filho, e lembrou que teve uma contribuição de 

longos anos nesta casa. Também lamentou a passagem de Armelinda Sonda. Comentou a comprovação 

científica de todas as vacinas e que as pessoas não devem escolher o laboratório. Agradeceu a equipe do 

Sicredi que realizou um pedágio solidário para a Apae. Manifestou satisfação com o trabalho do médico 

que está trabalhando no posto e morando no município. O vereador Demétrio Pan deu boas vindas ao 

novo colega o Jorge. Manifestou seu sentimento de pesar a colega de campanha Cátia pelo falecimento de 

seu filho. Parabenizou a iniciativa das colegas Giseli e Deise pela campanha de doadores de sangue. O 

vereador Jorge Antônio Marengo agradeceu a acolhida de todas os colegas e dos funcionários. 

Manifestou seus sentimentos a família da Cátia que trabalhou por muito tempo aqui pela passagem de seu 

filho. Relatou o bom atendimento no posto de saúde quando ficou positivado para o Covid. Ressaltou a 

importância da vacina que é a única ferramenta que temos para salvar vidas. Também elogiou o trabalho 

do novo médico. Agradeceu o apoio do partido progressistas para que viesse a assumir uma cadeira nessa 

casa. Elogiou o trabalho do Sicredi diante da ação solidaria realizada no final de semana. A vereadora 

Giseli Boldrin Rossi prestou seus sentimentos a família da Cátia Tonello pela passagem do filho, bem 

como a passagem de Genuíno Marin, Franciele Toscan e Armelinda Sonda. Falou da programação da festa 

do colono e motorista. Relatou o novo programa saúde na escola que é uma parceria da secretaria da saúde 

com a secretaria de educação. Fez um alerta com os cuidados em publicar fotos da carteirinha de vacinação 

pois as mesmas contêm dados pessoais. O vereador Leandro Martello deu boas vindas ao novo colega 

Jorge Marengo. Manifestou seus sentimentos a família da Cátia Tonello. Comentou a lodo que está sobre 

a pavimentação no travessão paredes próximo ao pórtico, por isso solicitou que a secretaria competente 

faca a limpeza a fim de evitar acidentes. Grande Expediente a vereadora Giseli Boldrin Rossi falou da 

sede de escritório de chineses que estão instalados na UCS e que tem objetivo de aproveitar a tecnologia 

para uso de grafeno, que é uma substancia mais forte que aço, e mais fino, resistente. Se estima que o Brasil 

é o maior produtor de grafeno. Grafeno é a substancia do futuro e mais valioso que o ouro que vem para 

revolucionar a indústria. E por fim fez a explanação das pesquisas que estavam sendo realizadas. O 

vereador Jorge A. Marengo usou a tribuna para falar da educação que é a bandeira que carrega. Expos 

que esteve com a secretaria da educação que colocou o que foi feito até agora, desde a dificuldade de iniciar 

as aulas com os protocolos de saúde. A formação de professores, seminários, formações continuadas 

virtuais. A implementação do diário online, onde os pais podem acompanhar o trabalho dos filhos. A 

inserção de vídeos educativos muito importantes. Relatou a implementação de um centro de apoio ao 

adolescente e a criança, que será no antigo prédio da câmara, para auxiliar nos alunos que tem alguma 

dificuldade com a educação, psicológica, de fonodiólagas, mas que exige a participação dos pais, ressaltou 

a importância do mesmo. 
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Por fim, ressaltou a importância do tombamento com implantação da biblioteca interligada com a escola. 

Na ordem do dia foram aprovados, por unanimidade, o projeto: PROJETO DE LEI Nº 031, DE 02 DE 

JULHO DE 2021 – Autoriza a contratação emergencial de motorista por tempo determinado para atender 

à necessidade temporária de excepcional interesse público. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº02, 

DE 28 DE JUNHO DE 2021 – Dispõe sobre o uso da língua “Talian” nas festividades oficiais da semana 

do Colono e do Motorista. PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº01, DE 28 DE JUNHO DE 

2021 - Concede o título de Emérito agricultor Rural de 2021 ao senhor Valdomiro Marcante. INDICAÇÃO 

Nº 48 - O vereador da bancada do PSDB, solicita ao Exmo. Prefeito, conforme suas atribuições regimentais, 

que estude a possibilidade para realizar o alargamento do asfalto, próximo a empresa de Darci Grazziotin, 

junto ao Travessão Santo Isidoro. INDICAÇÃO Nº 49 - Os vereadores da bancada dos Progressistas, 

solicitam a Mesa Diretora, conforme suas atribuições regimentais, para que seja enviado um ofício a 

presidência da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, solicitando esclarecimentos referentes a falta 

de funcionários, demoras de atendimentos e horários muito restritos do Correios no município de Nova 

Pádua. Nas explicações pessoais o vereador Demétrio Pan manifestou seus pesares a família de Genuíno 

Marin. Fez relatos do Covid em sua família quando passaram e os tratamentos que fizeram. Relatou que 

uma idosa de 80 anos não tinha sintomas e ia fazer a vacina, e a família exigiu o teste antes da vacina e se 

tivesse feito com o Covid poderia ter tido consequências maiores. A vereadora Deise Bunai falou sobre a 

campanha de doação de sangue, onde serão duas turmas que serão levadas até o banco de sangue. O 

vereador Lino Peccati lamentou que toda semana temos que falar sobre falecimentos, mas são pessoas 

muito amigas e não conseguimos não falar. Falou sobre a poda que é o início de uma produção no qual 

estamos iniciando agora e desejou que tenhamos uma boa safra com qualidade. Na prefeitura tivemos 

muitos trabalhos realizados apesar de algumas dificuldades como maquinas sucateadas, pandemia entre 

outros. O vereador Antônio Rode deu boas vinda aos colegas Demétrio e novo colega Jorge Marengo 

ressaltando que é uma honra estar do lado pois sabe da competência. Lamentou a passagem do filho da 

Cátia, que é uma perda difícil de entender. Comemorou a decisão acertada na contratação do novo médico 

pois está tendo sucesso no posto, onde já tivemos redução significativa em pacientes transferidos para 

atendimento em Flores da Cunha. A vereadora Giseli Boldrin Rossi convidou a todos para participar da 

palestra sobre a emissão de nota fiscal eletrônica. Salientou sobre a aquisição do Biodigestor e suas funções 

da escolinha. Comentou que os munícipes estão insatisfeitos com o atendimento da veterinária no qual o 

município ainda está buscando soluções. O Presidente Maico Morandi parabenizou o trabalho do Sicredi 

na ação solidaria no final de semana, bem como com o projeto que apoia as instituições como escolas, a 

banda santa Cecília e coral. Também comentou sobre a programação da festa do colono e motorista 

lamentou que não será da mesma forma que outros anos, mas que haverá uma programação interativa. 

Sobre os trabalhos da câmara relatou a campanha de doação de sangue, a entrega do certificado de emérito 

agricultor de 2021, teremos a realização da palestra referente a palestra sobre a nota fiscal eletrônica, e 

também no dia 2 de agosto teremos a entrega das moções das vinícolas pelo uso do sele IP. Sobre a 

vacinação explicou que a maior concentração de habitantes dessa faixa etária, no entanto temos 100% de 

adesão para vacinação enquanto outro município tem 60%. Por fim manifestou seus pêsames pela passagem 

do filho da Cátia que foi uma professora, desde o vereador júnior até no ano passado que trabalharam juntos, 

por isso desejou forças a família, bem como as famílias Sonda e Marin. Sem mais a constar, eu Aline 

Peccati, lavro a presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões, 

aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e um.  
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